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为什么炒股票会影响情绪——最近炒股票，人变的患得患
失，情绪很不好。心又太急。睡觉也不太好。我这样的，
如何坦然面对呢？谢谢-股识吧

一、心理因素在证券投资中的作用

(1)投资心理中的乘数效应。
在大众心理因素中，有一种很极端的倾向，即在形势乐观的时候更加乐观，在形势
悲观的时候更加悲观。
在证券投资市场中的表现是行情好加倍乐观，行情下跌就加倍的悲观。
所以，在股市处于疲软状态的时候，那些好的股票也不会有人投资；
在股市一片繁荣的时候，有些股票的前景虽然不好，但还是有人投资。
人们正是有了大众心理的乘数效应，所以才会在股市呈现涨势的时候，就会有可能
暴升。
(2)盲目的跟风效应。
人多所做的决定不一定是正确的，人少做的决定也不一定是错误的，但在大众的观
念中会认为人多做的决定是最合理的。
所以，在现代的政治经济中有少数服从多数的规则。
在股市中，如果大部分人是看好的，并且有很多人购买股票，那股票的价格就会上
升，反之股价就会下降。
所以，有的人也会说股市就是投资大众所做出决定的具体体现。
(3)犹豫不决的心理作用。
很多投资人自己虽然了解证券投资的技巧，但不一定有实战经验，所以在证券市场
中就会犹豫不决。
这样的投资者虽然在平时的分析中，让人信服，所做的场外决定也很让人赞赏，但
是在证券市场中，行为和计划就会不匹配，甚至是背道而驰。
(4)投资偏好的作用。
每个人都有自己的小爱好和偏好，在买东西的时候就会认准自己经常用的牌子，这
就是在潜意识中所形成的偏好。
在股市中也是一样的，有的投资者会偏好买某几种股票。
有的投资者喜欢投资热门股，这类投资者比较偏爱股市的稳定，不喜欢冒险；
还有一类投资者，具有强烈的风险收益转换的冲动，所以喜欢投资投机股票。

二、影响股价因素为什么会影响股价
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LOVE首先影响股价涨跌的真正原因就是股票的供需。
如果买入的人多余卖出的，股票就涨，卖出的多余买入的就跌。
所以决定股价涨跌的核心原因是供需。
问下1. 影响股价的因素如公司业绩，自然灾害，经济政策等 为什么会影响股价公
司业绩上升导致部分让人看好该公司未来，买入股票，导致供需平衡打破，买入的
人多余卖出的，股价就涨了。
自然灾害如果地震把该公司夷为平地，该公司所有资产都化为虚有，那该公司的业
绩将无法维持，亏损或者退市就是自然的，而投资者怕公司退市后自己钱化为虚有
，就大量卖出，导致卖出的多余买入的，所以下跌。
经济政策利好经济，为公司提供了更好的发展政策条件，可以用更低的利息借到更
多的钱来发展生产，扩大销售，业绩上升，导致买入的人多余卖出的，所以股价上
涨了。
相反利空政策会导致公司经营困难，亏损，业绩下滑，卖出的人多余买入的，所以
下跌。
2. 公司发行股票已经达到融资的目的了，
为什么卖出去的股票还会涨和跌这些股票涨了跌了 除了对公司的声誉有影响外
还有什么影响股票的实质是公司资产的虚拟化。
运行也是虚拟的。
上市后钱已经被公司圈走。
股价的涨跌并不影响公司以前的运营状态和声誉。
决定股价涨跌的是投资市场的供需导致的，所以这些东西才是影响股价的原因。
以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友。

三、为什么情绪不稳不宜炒股？

炒股一定要心态比较好才可以。

四、现在炒股炒的心态都不好了怎么办？

朋友，我们是同路的，都是韭菜，都是带宰的羔羊被。
多少年来我的钱套在里面就没出来过，从几十万到现在的几万，我和你一样内心经
历着痛苦的煎熬。
不过，也不要太难过，话说回来愿赌服输嘛，就当是把钱存在了银行，是十年期或
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者是二十年期，相信有一天总会到期的嘛。
这个世界上没有只涨不跌的股票，也没有只跌不涨的股票，只是时间问题罢了。
我们在入市时就应该明白，上市公司上市的目的是什么呢？筹集资金啊，对啊，人
家是向市场借钱来的，轻易让股民把钱赚走了，那他们怎么筹钱呢？基本上所有的
上市公司都是赚得盆满钵满的，赚钱是老总的是公司的，亏钱就是股市，股市是谁
的？大庄家？还是散户的？这其中的名堂三言两语是说不清楚的总之，套上了，就
不要去动它，千万不要轻易去卖掉，一旦卖掉就是实实在在的亏掉了，放在那里耐
心的等待，总有一天会解套。

五、怎么缓解炒股带来的压力

炒股跟多的是心理的博弈，所以有个好心态很关键。
1、刚开始交易的时候，担心的是这次买进来会跌。
对策：设定止损，每次交易损失达到总资金的5%就撤，坚决执行。
2、有了止损，不用担心跌了，可担心的是不能获利，而且连续止损，止损个七八
回，老本也就去了一大块了，只见止损不见盈利是这时最担心的。
对策：提高操作成功率，去寻找波动的临界转向点，也即波动最大可能会按当前趋
势运行一段时间的一些进入点。
(此为所有技术分析的核心所在，各人的方法都不同，能十发六七中找到临界转向
点，已经算是比较成功了)3、提高了成功率，不用担心连续止损了，就开始担心赚
时赚的少，特别是错过大行情。
手续费加上止损的两头差价，止损一次的代价比理论计算的要高，所以赢时要是利
润不够仍然不足以弥补损失，或者利润微小，无法肯定能否长久获利。
对策：试着在获利时让盈利扩大，如果能抓住大波动，那么小止损也伤不了几根毫
发。
4、学会等待，开始成功抓住了一些大波动，不怕赚时赚的少了，但同时也出现了
更多的由等待而造成的转赢为亏的交易。
这些亏损交易不仅影响心情，而且浪费了时间和精力，对整体交易成效也有明显的
负作用。

六、最近炒股票，人变的患得患失，情绪很不好。心又太急。睡
觉也不太好。我这样的，如何坦然面对呢？谢谢
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这位朋友 您好！上面几位朋友说的都很有道理。
股市有风险啊，投入的金额一定不要超过自己的心理承受范围。
投入后，不要贪，每年收入比银行利息稍高就行，不要有一夜暴富、一年暴富的想
法，因为那些只是天方夜谭。
把它当做一种乐趣，涨了，哈哈几句；
跌了，嘿嘿几声。
不要听取任何专家的话，一年做一波。
每年进股市的时间是所有人不看好的时候，出股市的时间是所有人看好股市的时间
。
祝好~！上海神光心理咨询中心--彭瑞林

七、我炒股亏了，想放弃又不甘心，就这样心里总是放不下，就
引起了失眠。不知道成都有哪些方法可以缓解呢？

每一个十年以上股龄的股民都是这样走过来的。
看了楼主的帖子，说实话，我很难受。
楼主在没有找到自己的交易方法之前，盲目加大投资金额，结果却越亏越多，心理
压力加大，是导致失眠的主要原因。
股市中有一句话：留得青山在，何愁没柴烧。
钱财乃身外之物，如果因为炒股亏钱而失眠，我认为大可不必。
炒股是一个漫长的探索过程，需要从心理、交易系统、交易纪律入手，一个一个彻
底解决了才有可能赚钱。
这些都是自己写的，不妨我们交流交流，我也一直在股市探索：
先说系统：系统的建立主要用均线，MACD作为辅助。
牛市、熊市、震荡市采用三种操作不同的策略。
记住：月K线定牛熊。
这是决定你炒股成败的第一步，需要你去反复研究，翻看指数与所选个股反复验证
，分析成功、失败原因。
选股和选时也很重要，但大盘趋势我认为最重要。
选股次之。
如果大方向都不对，迟早玩完。
这一层是基石。
就是会看大盘趋势。
没有这一步就没有第二步。
再说心态：心理的变化与仓位有关，在买卖中一定要作好资金的管理，才可以让心
态放松。
具体方法是： 1、控制好自己的仓位，熊市中最高仓位永远不能超过50%，如果你
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的仓位过重，大盘一有风吹草动就玩完，你心理紧张，频繁买卖，失手就会多；
2、客观明了的交易方法。
前面已经说过，就是交易方法。
这个方法经得起检验，能够从容应对震荡，即使看错了，由于你及时止损，亏损也
是可控的。
有了这两个基础，好心态会逐渐建立。
这个过程一般需要两年才能毕业。
也就是说，系统建立后还要两年。
再说说纪律：从2009年10月自己的方法形成后，总体胜率还不错。
但今年8、10月操作依然失误，仓位没有控制好，感觉自己还有很多东西需要总结
。
失误主要在于仓位及熊市快进快出这个特点，自己还没有很好掌握。
纪律才是交易的核心，我现在也还是个门外汉，呵呵。
晚安，愿炒股大哥心态轻松起来，身体比钱重要！

八、给股票搞得整个人都不好了，怎么调节心态

没有人绝对的适合或不适合做股票，关键看你想从它身上得到什么？如果你希望以
小博大，劝你还是慎重行事，如果希望补充收入，进行投资，那么就确实可行。
初进入股市，很多个人性格和经验很难进行有效控制，下面所列出的几种心态都应
警惕：1.投入太多。
投入太多感情、太多时间和太多精力，很可能最终赢了钱，而输了生活：经常烦躁
不安，与家人朋友疏远，影响工作记住，股票不是你生活的全部。
2.不惜牺牲生活质量。
很多人因炒股而放弃了旅游、换车甚至周末吃大餐的习惯，这是标准的舍本逐末，
他们忘了炒股赚钱的目的是什么。
该拿出多少资本投资股市比较合适？这个问题 比较灵活，理财专家建议，拿出一
笔至少在2~3年内不会动用的闲钱，失去它也不会直接影响你的生活质量。
只有短期内不需要这笔钱，你才可能保有良好的投资
心态，很多股票需要持有1年，才能获得明显的收益。
千万不能借钱炒股，抵押房产更要三思。
3.不重视安全。
在期待获利之前，首先要保证资金安全。
投资大师之所以成为大师，在于他们成功的概率高，即使失败了也会止损，不会伤
到本金的安全。
记住，你每损失20%，必须赚25%才能打平。
4.只认准一种死理。
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新股民因为知识欠缺，往往有希望把复杂问题简单化的意愿，只认死理，不肯变通
，要么就光听消息跟风炒短线，要么就全仓杀入一只股票，死守到底。
其实，牛市的总体节奏是进二退一，最好是一半长线一半短线。
5.毫无主见。
这个心态很常见，投资必须有主见，市场上充满博弈，消息到你手里或许早过时了
。
股评家的话别轻信，报纸的推荐也要三思，这个世界没有这么简单，成功的人没有
一个不是独立思考的。
甚至连经济学大师和监管部门的话，也不要完全盲从。
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